

BULLETIN N° 5

le 28 Octobre 1968

S O M M A I R E

- Lettre d'Octobre 1968 de François SELLIER, Gouverneur du 166<sup>ème</sup> District
- Extrait des délibérations de la Commission des Présidents
- Compte-rendus des réunions des 14 et 21 Octobre 1968
- Propos sur l'organisation des conférences
- Liste des Fanions (Suite)
- Programme.

EXTRAIT DES DELIBERATIONS DE LA

COMMISSION DES PRESIDENTS

La Commission des Présidents et futurs Présidents des Clubs du 166ème District réunie sous la présidence de Pierre CHAREYRE, Gouverneur désigné du District, a examiné successivement les conditions d'admission des nouveaux membres, les moyens de promouvoir l'activité des uns et des autres, les règles d'assiduité et les obligations relatives aux cotisations.

L'assistance a été unanime à apprécier les facilités que donne désormais aux clubs pour leur recrutement la possibilité d'admettre des membres parmi les professionnels résidents dans leurs limites territoriales, et non plus seulement parmi ceux y exerçant leurs activités.

Il a été souligné qu'aucune exclusive n'existe à l'égard de quelque profession que ce soit. C'est la valeur professionnelle, morale et sociale des intéressés qui est le critère essentiel, mais encore faut-il que le niveau intellectuel soit suffisant et que l'accès des nouveaux membres ne soit pas de nature à nuire à la cohésion du Club, à son homogénéité, sans laquelle il n'est pas de dynamisme possible.

Le niveau des cotisations et des frais paraît constituer une difficulté à l'entrée de certains professionnels (professions artistiques ou littéraires, fonctionnaires, enseignants). L'opinion générale est en faveur de la réduction de cotisation pour ceux-là, par voie de dispositions individuelles, dans la mesure et les conditions prévues par le règlement intérieur ; certains envisagent une caisse spéciale alimentée par les membres pour faciliter la venue, notamment, de membres du corps enseignant, spécialement recherchée en vue des contacts avec la jeunesse, et de l'orientation de celle-ci vers les différentes professions, sur l'accès, les avantages et les difficultés auxquels les rotariens peuvent les renseigner, dans la mesure de leurs compétences respectives.

.../...

Par ailleurs, si souhaitable que puisse être l'entrée dans les clubs de certaines personnalités, ce ne peut être qu'à la condition d'une suffisante assiduité en perspective.

Sur le plan des activités des membres, les dirigeants des clubs se voient incités à utiliser tous les concours et il s'avère que les membres ou clubs refusant toute participation à l'une ou à l'autre des activités auxquelles ils sont conviés doivent être invités à se retirer.

Certains clubs ont pris une initiative à encourager : indemnisation de ceux de leurs membres qui vont aux conférences ou forum du district et aux réunions ou clubs-contacts.

Enfin, les fondateurs des jeunes clubs souhaitent trouver une aide accrue auprès des dirigeants du district et des clubs parrains.

o o  
o

#### REUNION DU LUNDI 14 OCTOBRE

Sous la férule de notre ami Jean GOURDET, vingt-huit de nos amis se pressent ce soir pour, à l'issue du dîner, entendre notre camarade Ch. DESTREE nous entretenir de l' "esthétique industrielle".

Commentant par un exposé vivant et spontané de multiples réalisations dont il est l'auteur, notre camarade nous ouvre les yeux sur un métier neuf et mal connu, celui de l'Esthéticien industriel.

Lorsqu'ils passent entre les mains de DESTREE, les objets courants les plus nécessaires en ressortent plus pratiques et plus harmonieux.

Voilà une profession qui ne veut pas que le Beau, ce soit seulement l'inutile, mais qui, au contraire, démontre que l'utile aussi peut être beau.

o o  
o

DE L'ORGANISATION DES CONFERENCES

Que la timidité est un vilain défaut, un fort vilain défaut....  
aux yeux de votre malheureux camarade contraint, au fil des semaines, de  
prévoir pour votre parfaite gouverne d' "honnête homme" exposés et confé-  
rences !!!

Ne vous méprenez pas sur la signification de la liste figu-  
rant au bas de ces lignes : il ne s'agit pas, tant s'en faut, d'un tableau  
d'honneur, mais bien de la trop longue énumération de ceux d'entre nous  
depuis longtemps restés cois.

Que ceux qui ont le privilège d'être visés par ces quelques  
mots méditent, découvrent un sujet de causerie et songent que "le bonheur  
est le prix de l'audace".

Liste des membres n'ayant fait  
aucune causerie ou conférence au cours de l'année 67/68

CHAUVEAU	MAZALEYRAT
DASSENCOURT	MILLET
DUVIVIER	PETITDIDIER
GREGOIRE	RICHARD
HINAUX	SIOU
	WAGENAAR

. .  
.